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Díaz, de 17 años y reciente monarca de los Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, tiene en su poder el
récord mundial de la categoría de cadetes con 17,41 metros.

Llevo una temporada larga. Por primera vez tengo que entrenar hasta octubre, pero me siento bien para buscar allí
la medalla de oro y batir el récord de esos Juegos, afirmó el antillano a la edición digital del semanario Jit.

Campeón universal de cadetes en Nairobi-2017 y en la de menores de 20 años en Tampere-2018, será la gran
figura de ocho representantes del atletismo cubano en la cita sudamericana.

Díaz portará la bandera cubana en la ceremonia inaugural de la lid juvenil en el Obelisco de la capital argentina.

Es un honor para mí y estoy seguro que todos haremos el máximo esfuerzo por conquistar los mejores resultados,
afirmó.
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Pese a que disminuirá sus pasos de impulso por el estado de la preparación, el antillano adelantó su aspiración de
superar los 16,60 metros en el primer salto, distancia que constituye la primacía de las dos anteriores versiones de
la justa bajo los cinco aros.

El cubano tendrá que saltar cuatro veces el 13 de octubre y tres días después en el cierre del deporte rey deberá
hacerlo otras tantas. Los resultados se promedian y el ganador es el de más alto número.

Nunca lo he hecho pero bueno como siempre no miro a mis rivales, volveré a saltar y a divertirme. Eso es lo mío,
reconoció Díaz.

Consideró además que la cita argentina constituirá una oportunidad única por el calendario cultural paralelo y las
múltiples ocasiones de compartir con grandes atletas invitados.

Igualmente podremos confraternizar con jóvenes de otros 205 países y como todo será en parques lo mismo se
podrá hacer con el público asistente a todas las actividades, analizó sobre el programa impulsado por el Comité
Olímpico como forma de trasmitir valores e igualdad.
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